

Fecha 27.09.2019	Sección Primera - Opinión	Página 9
---------------------	------------------------------	-------------

## Instruyen a indagar licitación de la Conaliteg

# Pide AMLO revisar contrato de papel

**Buscan descartar cualquier sospecha de favoritismo con empresa**

CLAUDIA GUERRERO

El Presidente Andrés Manuel López Obrador pidió ayer a la Secretaría de la Función Pública (SFP) revisar el contrato otorgado por la Comisión Nacional de Libros de Texto al empresario Miguel Rincón, quien se convirtió en su compadre desde el pasado mes de marzo.

REFORMA publicó ayer que la compañía Bio Pappel Scribe, propiedad del inversionista, ganó una licitación gubernamental por 142.8 millones de pesos, para la recolección del cartón y papel de desecho y su permuta por papel nuevo con la Conaliteg.

Cuestionado al respecto, el mandatario federal solicitó que la Función Pública verifique las condiciones en las que se otorgó el contrato para evitar cualquier sospecha de favoritismo, dada la cercanía que tiene con el empresario.

-¿Cómo va a resolver ese dilema, le va a quitar to-

dos los contratos por ser su compadre o lo va a beneficiar siendo contratista del gobierno?

-Pues que lo vea la oficina, la Secretaría de la Función Pública, que ellos determinen.

-Pero la empresa no está inhabilitada.

-Sí, de todas maneras, o sea, que emita un dictamen la Secretaría de la Función Pública, que no haya ni siquiera la sospecha, o sea, ser y parecer. No se puede tener autoridad política si no hay autoridad moral. Entonces, no hay impunidad para nadie.

En su conferencia matutina, el tabasqueño insistió en que hacer la vida pública cada vez más pública y transparente ayudará a su Administración.

"Vamos a acabar con la corrupción. Eso nos va a ayudar muchísimo", dijo.

En abril pasado, el compadre del Presidente López Obrador había ganado otro contrato más de 221 millones de pesos, para la compra de papel que sería utilizado en los libros de texto gratuito de la Secretaría de Educación Pública.

Tras el fallo de la licitación, López Obrador pidió cancelar el contrato e hizo un llamado al empresario para que comprendiera la decisión.

Fue entonces cuando el propio Rincón se retiró e incluso anunció que no solicitaría compensación económica alguna.

Ayer, el titular del Ejecutivo refirió que luego de ese episodio no volvió a tener comunicación con su compadre, para dialogar sobre su interés de ser contratista del Gobierno ni para ningún otro tema.

-¿Han platicado de ese tema con él?

-No, no, no, ni sabía, hasta ahora me enteré.

-¿Pero platicaron sobre lo complejo que podría ser que fuera contratista del Gobierno?

-No, no, no hablé, esa vez sí tuve comunicación con él, pero no volví a hablar con él sobre estos temas, y ahora me enteré de esta situación, que la Secretaría de la Función Pública informe.



Continúa en siguiente hoja

Página 1 de 2  
\$ 74259.00  
Tam: 333 cm2

Fecha <b>27.09.2019</b>	Sección <b>Primera - Opinión</b>	Página <b>9</b>
----------------------------	-------------------------------------	--------------------

**En la puja**

Este año, la empresa de Miguel Rincón ha obtenido del Gobierno federal dos contratos, pero del primero se retiró a petición de López Obrador.



<b>ABRIL</b>	<b>SEPTIEMBRE</b>
<b>221</b>	<b>142.8</b>
<b>mdp</b>	<b>mdp</b>
compra de papel para libros de texto gratuito	recolección papel de desecho